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会長挨拶　　　　　　　　　　　矢島淳一会長

　皆さん、こんにちは。ようこそ5月第三例会にお越し
いただきました。お忙しいところ会員の皆様にはご出
席いただき誠にありがとうございます。
　本日のお客様をご紹介いたします。ボーイスカウト
本庄第１団委員長　松浦常雄様です。松浦様には
後ほど卓話を宜しくお願い致します。ボーイスカウト
は皆様ご存じの通り世界的な組織で青少年の健全
育成を目指している団体です。青少年の健全育成と
いえば、先日、山中会の主唱する、少年野球“山中杯”
に行ってまいりました。球場に入る時、大きな声で挨
拶をし、一礼していました。スポーツを通して礼儀正
しさを学ぶほかチームワーク、思いやり、忍耐強さ、な
どが養われます。私たち、ロータリアンは、地域で努力
している、これらの団体に対してさらに関心を持ち積
極的に支援していくべきではないかと思います。
　さて、ロータリークラブの青少年奉仕のひとつに米
山記念奨学会がありますが、今月も、ロータリーの友
“ありがとうロータリアン！”ということのシリーズの中
で“43年ぶりの世話クラブ”というタイトルで台湾の
学友　黄　仁安さんの記事が載っています。20代の
時御世話になった神戸東ＲＣを70になって答礼訪
問されたというお話ですが誠に感慨深く改めて米山
梅吉翁が“日本がアジアに迷惑をかけたので恩返し
したい”ということで始めたこのプログラムの発展して
いく素晴らしさを感じます。又、昨年、“さいたま大空
ＲＣ”が創立致しました。会員のほとんどが、米山学
友、ロータリー財団学友だそうです。24名の会員の
平均年齢が35歳、出身が6つの国・地域にわたる国
際色豊かなクラブだそうですが、会長の米山学友の
李　成哲さんの就任時の挨拶の言葉をご紹介いた
します。「国や民族、宗教、言葉などが違っても、私た

ちは皆、ロータリーとの出会いによって、人生に大き
な影響を受けました。お互いを尊重し、共に奉仕活
動を行う中で友情を育み、その素晴らしさを世界の
平和のために発信していきたい」まさに、こういう人材
を世界に送り出すのがわれわれロータリアンの仕事
なんだとしみじみ感じました。
それでは、これで本日の会長の時間を終わります。あ
りがとうございました。
幹事報告　　　　　　　　　　　巴　高志幹事

1.本庄市社会福祉業議会からボランティアセンター
　運営委員会の開催のお知らせが届いています。
2.Let′s!ぼらんてぃあNo.97が届いています。
地区・委員会報告
ゴルフ部　　　　　　　　　　　飯塚章治会員

　第4回本庄ロータリークラブゴルフコンペが来週
29日、児玉カントリークラブで開催されます。集合が
7時で7時36分スタートですので遅れないようお願
い致します。
卓話　本庄ボーイスカウト第1団委員長松浦常雄様
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編集後記
　秩父『ロータリーの森』草刈り事業が5月24日土曜日、10時より地
区内各クラブ参加のもと開催し等クラブからは矢島会長・巴幹事・金
井福則・陳蘇キさんの四名が参加。
　各クラブの領土があり隣が昨年無くなった上福岡RCでして、等ク
ラブの草刈り面積が2クラブ分になり大変でした。

　今ボーイスカウトは人数が少なくなっております。
昔は子供達のする事が限られていた訳ですが、今は
サッカーがあり野球があり、そして部活がありまして、
少年達がやる事が多すぎてボーイスカウトまで手が
まわらないのが現状ではないかと思います。それでも
より良い未来を託す事は、老人達にも良い暮らしが
出来る事に繋がると思います。
　ボーイスカウトは、イギリスで1907年にロバート・
ペーデン氏が青少年育成の為に世界中に広げて行
こうというのが始まりです。
　ロータリーさんには、このような形で沢山の支援を
いただいています。来年は高柳さんがガバナーという
事で沢山の人を招くと思います、その時にはボーイス
カウトを使って頂きまして、少年達の活動を見て頂け
ればと思います。
　2015年には、第23回の世界ジャンボリーが山口
県で開催されます。世界で6,000人の子供達が集ま
り、一つの町が出来るような大会です。等団から1名
行ければいいかなと進めているところです。子供一人
連れて行くのに約10万円かかります。少しでも援助し
て連れて行きたいと思います。
　ボーイスカウトは、大きく5つの年齢層に分けられ
ます。小学校入学直前の9月から小学2年生（ビーバ
ースカウト）小学2年生9月から（カブスカウト）小学5
年生9月から（ボーイスカウト）中学生3年生9月から
（ベンチャースカウト）18歳以上から25歳（ローバース
カウト）です。一番は、ボーイスカウトが中心になって
います。例えばロープが結べるようになったとか手旗
信号が出来るよとか色 ク々リアしながら進めています。
　ボーイスカウトの中にいつも備え常にという言葉
があります。我々はいつも何かあった時の事に備える
考えで活動しています。
　中学生3年生9月から（ベンチャースカウト）は、ボ
ーイスカウトの子供達の指導したりしますが、ここま
で来ますと色々な賞が頂けます。最高では菊賞があ
りまして、昨年本庄でもいただきまして、これお取りま
すと就職活動する時に保証人が内閣総理大臣と書
けるのです。そのくらい認める価値があります。ボーイ

スカウトは、女の子も入れますので、うちの子や孫で
もけっこうですので入るよう宜しくお願いします。
　ボーイスカウト運動には次のような特徴が上げら
れます。
1.青少年の自発活動であること
2.青少年が、誠実、勇気、自信、および国際愛と人道
主義を把握すること健康を築くこと、人生に役立つ
技能を体得すること、社会に奉仕できることの人格・
健康・技能．奉仕の四本柱としていること
3.幼児期から青年期にわたる各年齢層に適応する
よう、年齢に応じた部門があり、それぞれのプログラ
ムが一貫していること
　ちかいとおきて
　ボーイスカウト教育は、どのようなときも、どのよう
な場でも、すべての活動は『ちかいとおきて』の実践を
基盤において行われています『ちかい』は自分自身に
対して誓うものであり『おきて』は毎日の生活の物差
しとして自分の行動を律するものです。皆様方に申し
上げる事は大変厚かましい事と思いますが、我々大
人がこうゆう事をしていく事が大事なのかなと思いま
す、本日はありがとうございました。
ニコニコBOX
本庄ボーイスカウト第1団委員長　　松浦常雄様
　本日は、宜しくお願い致します。
矢島淳一・巴　高志・下山正男・渋谷修身・
今泉憲治・岡崎正六・中島高夫・梅村孝雄・
岩渕富男・春山茂之・萩原達夫・五十嵐敦子・
横尾セツ・福島文江・須永秀和・戸谷清一・
八木茂幸・竹並栄一郎会員
￥22,000
出席報告

次回プログラム発表
　　夜間例会
　　5月29日（木）18時30分～
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75名 9名 66名 31名 62.1％

出席率出席会員数


	2474-omote
	2474-ura

